

Allgemeine Geschäftsbedingungen

1. Buchungsbedingungen

Lieber Gast, diese Bedingungen (AGB) gelten für Ihren Gastaufnahmevertrag mit dem Haus Sonntag. Mit Ihrer Buchung erkennen Sie diese AGB an.

2. Vertragsschluss

Der Gastaufnahmevertrag kommt zustande, wenn Ihnen die Buchungsbestätigung zu Ihrer Buchungsanfrage zugeht. Die Buchungsbestätigung enthält auch Angaben über die Zahlungsmodalitäten und die zu erbringende Anzahlung.

3. Preise und Leistungen

Die angegebenen Preise sind Endpreise. Sie schließen alle Nebenkosten ein, soweit nicht anders angegeben. Eine Anzahlung in Höhe von 30% des Grundpreises ist sofort nach Erhalt der Buchungsbestätigung zu zahlen. Die von der Gemeinde Frickingen erhobene Kurtaxe ist nicht im Grundpreis enthalten und bei Anreise gemeinsam mit dem Restbetrag zu bezahlen. Das Haus Sonntag erbringt die Leistungen, die auf der Homepage www.haus-sonntag.net beschrieben sind.

4. Stornierung/Rücktritt

4.1 Allgemeine Regelungen:

Ich empfehle Ihnen den Abschluss einer Reiserücktrittskostenversicherung.

Die Rücktrittserklärung sollte in Ihrem eigenen Interesse schriftlich, per E-Mail oder per Fax an folgende Adresse erfolgen:

Haus Sonntag · Sven-Erik Sonntag · Zieglerösch 26 · 88699 Frickingen
post@haus-sonntag.net · Fax: 07554/9865291

4.2 Stornokonditionen

Bei Stornierung der Buchung

- bis zum 45. Tag vor Reiseantritt 10%; mindestens 25 Euro
- bis zum 30. Tag vor Reiseantritt 25%
- bis zum 22. Tag vor Reiseantritt 50%; danach 80%
- bei Nichtantritt der Reise 90% des Grundpreises.

5. Sorgfaltspflichten

Der Gast hat die Räumlichkeiten und die Einrichtungsgegenstände pfleglich zu behandeln. Schuldhaft verursachte Schäden hat der Gast zu ersetzen. Der Gast ist verpflichtet, bei Bezug der Räumlichkeiten, die Einrichtung auf ihre Vollständigkeit und ihre Gebrauchstauglichkeit hin zu überprüfen und Beanstandungen unverzüglich gegenüber dem Vermieter geltend zu machen. Während des Aufenthalts eintretende Schäden hat der Gast ebenfalls unverzüglich zu melden. Kommt der Gast diesen Pflichten nicht nach, steht ihm eine Mietminderung wegen dieser zu beanstandenden Punkte nicht zu.

6. Hausordnung

Der Gast ist verpflichtet, sich an gesetzlich übliche Hausordnung zu halten. Bitte rauchen Sie nicht in der Ferienwohnung. Auf dem Balkon steht ein Aschenbecher zur Verfügung. Mit Rücksicht auf Allergiker können in der Ferienwohnung keine Haustiere aufgenommen werden.

7. Haftung

Schadensersatzansprüche sind unabhängig von der Art der Pflichtverletzung ausgeschlossen, soweit nicht vorsätzliches oder grob fahrlässiges Handeln vorliegt. Dies gilt auch für unerlaubte Handlungen. Bei der Verletzung wesentlicher Vertragspflichten haftet der Gastgeber für jede Fahrlässigkeit, jedoch nur bis zur Höhe des vorhersehbaren Schadens. Soweit die Haftung ausgeschlossen oder beschränkt ist, gilt dies auch für Organe, Angestellte und Arbeitnehmer sowie für Vertreter und Erfüllungsgehilfen.

8. Reklamationen

Soweit Mängel bei der Erbringung der gebuchten Leistungen auftreten, sollten Sie sich unverzüglich an mich wenden, damit abgeholfen werden kann.

9. LAN/WLAN Nutzungsbedingungen

Der Gast verpflichtet sich, die Leistungen nicht missbräuchlich zu nutzen, insbesondere keine Eingriffe in Telekommunikationsnetze vorzunehmen, keine Kettenbriefe, unzulässige Werbesendungen ("Spam") oder sonstige belästigende Nachrichten zu erstellen und/oder weiterzuleiten, nicht gegen strafrechtliche Vorschriften zu verstoßen, insbesondere §§184 ff. StGB (Verbreitung pornografischer Schriften), §§86 f. StGB (Verbreiten von Propagandamitteln verfassungswidriger Organisationen), §111 StGB (Öffentliche Aufforderung zu Straftaten), §126 StGB (Androhung von Straftaten), §129a Abs. 3 StGB (Werbung für eine terroristische Vereinigung), §130 StGB (Volksverhetzung), §130 a StGB (Anleitung zu Straftaten), §131 StGB (Gewaltdarstellung) sowie nicht gegen Vorschriften zum Schutze der Jugend zu verstoßen und keine Inhalte zu übermitteln oder darauf hinzuweisen, die ehrverletzende Äußerungen oder sonstige rechts- und sittenwidrige Inhalte enthalten.

General Terms and Conditions

1. Booking terms

Dear guest, these terms and conditions concern your accommodation agreement with Haus Sonntag. With your booking you accept these.

2. Conclusion of the contract

The guest accommodation contract is concluded when you receive the booking confirmation of your booking request. The booking confirmation also contains information about the payment modalities and the deposit to be paid.

3. Prices and services

The prices quoted are final prices. They include all additional costs, unless otherwise stated. A deposit of 30% of the basic price is payable immediately upon receipt of the booking confirmation. The visitor's tax levied by the municipality of Frickingen is not included in the basic price and must be paid together with the remaining amount on arrival. Haus Sonntag provides the services described on the homepage www.haus-sonntag.net.

4. Cancellation/Withdrawal

4.1 General rules

I recommend that you conclude a cancellation insurance.

In your own interest, the cancellation should be declared in writing, by email or fax to the following address:

Haus Sonntag · Sven-Erik Sonntag · Zieglerösch 26 · 88699 Frickingen
post@haus-sonntag.net · Fax: 07554/9865291

4.2 Cancellation conditions

On cancellation of the reservation

- until the 45. day prior arrival 10%; at least 25 Euro
- until the 30. day prior arrival 25%
- until the 22. day prior arrival 50%; afterwards 80%
- in case of a no-show 90% will be charged.

5. Duties of care

The guest needs to treat the premises and the fixtures and fittings with care. The guest needs to replace items culpably damaged. The guest is obliged, on moving into the premises, to check whether the contents are complete and usable and to immediately report to the landlord any complaints. The guest also needs to report immediately any damages occurring during the stay. If the guest does not attend to these duties, he is not entitled to a rental reduction due to the points he complained about.

6. House rules

The guest is obliged to follow the house rules that were established according to the laws. Please do not smoke in the holiday apartment. There is an ashtray for you on the balcony. In consideration of allergy sufferers, I cannot accept domestic animals in the holiday apartment.

7. Liability

Claims for damages are excluded, independent of the type of breach of duty, unless there is deliberate or grossly negligent action. This also applies to forbidden actions. When essential contract duties are violated, the host is liable for each negligence, but only to the level of predictable damage. As far as liability is excluded or limited, this also applies to authorised representatives, employees and workers as well as representatives and vicarious agents.

8. Complaints

If defects occur during the booked services, you should immediately contact me so that they can be remedied.

9. LAN/WLAN Terms

The guest agrees not to misuse the services to make particular no interference with telecommunications networks, illegal advertising mail ("spam") or other harassing messages to create any chain letters and / or forward, not to violate criminal law, in particular §§ 184 et seq. of the criminal Code (dissemination of pornographic writings), §§86 f. Penal Code (dissemination of propaganda of unconstitutional organizations), Section 111 of the criminal Code (Public incitement to criminal acts), §126 Penal Code (threat of crime), § 129a para. 3 Penal Code (Advertising a terrorist organization), §130 Penal Code (sedition), §130 criminal Code (incitement to criminal offenses), §131 criminal Code (violence) and not to violate regulations to protect young people and to transmit any content or to point out that defamatory statements or other illegal and immoral content included.